

Transition – Prozess zur Geschlechtsanpassung

Der Begriff Transition wird meist verwendet, um zu umschreiben, dass eine Person sich vom angeborenen oder anerzogenen zum als passend erlebten Geschlecht bewegt. Jackie Schindler beschreibt diesen Prozess wie folgt: «Transition bezeichnet, dass ich (mit männlichen körperlichen Merkmalen und erzogen als Mann) mich als Frau erlebe und präsentiere. Ich gehe dabei einen Weg, um innerlich und äußerlich mehr und mehr als Frau identifiziert zu werden.» Dafür unterzieht sich Jackie derzeit einer Hormontherapie und hat eine permanente Haarentfernung und ein Stimmtraining gestartet.

Der Antrag zur Namensänderung auf Jackie Schindler wurde im Grundsatz gutgeheissen. Die weiteren Schritte sind vorerst aufgeschoben. Für die offizielle Änderung des Geschlechts haben die eidgenössischen Räte Ende 2020 rechtlich den Weg freigemacht, doch hat der Bundesrat die Gesetzesänderung noch nicht in Kraft gesetzt. Im Sommer 2021 sind jedoch bei Jackie kleine Gartenpartys geplant. Zu feiern gelte es dann zum einen den 50. Geburtstag, sagt sie dazu, und zum andern, dass es sie seit einem Jahr als Frau gebe.

Andreas Tschopp

Kontakt und weitere Infos: jackie@serenity5085.ch und www.serenity5085.ch



Die Computerspezialistin Jackie Schindler inmitten ihrer Gartenbahn beim Rangieren mit den beiden Lokomotiven der Southern.



Die RhB begegnet einem Güterzug der neuseeländischen Kiwi Rail. «Ich bin eine Impressionistin», erklärt Jackie Schindler ihre Einkaufsstrategie.